

Herren Verbandskl Nord

TTV Mühlhausen : DJK St. Pius
Samstag, 05.03.2022, 18:00 Uhr

Frackenpohl fixiert zwei Punkte für den TTV Mühlhausen

Im Spiel der Herren Verbandskl Nord traf der TTV Mühlhausen am Samstag, den 05. März im 9. Saisonspiel auf die DJK St. Pius. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:8 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Roman Frackenpohl. Auffällig war, dass der TTV Mühlhausen diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekamen Frackenpohl / Reinhard bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Tiemann / Beyer. Werner / Schreiber gewannen ihr Spiel gegen Wigand / Heinz überzeugend in drei Sätzen. Jungblut / Kretschmer gelang es, Müller / Merz im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Beim folgenden 11:5, 11:8, 11:4 gegen Marcus Wigand fand Roman Frackenpohl von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Paul Reinhard und Sebastian Tiemann beendet, das Paul Reinhard letztendlich gewann. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Gerd Werner nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Nicht ganz mithalten konnte Dieter Schreiber, beim 9:11, 11:5, 5:11, 5:11 gegen Aaron Heinz, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Recht kurzen Prozess machte anschließend hingegen Ulf Jungblut beim 3:0 mit Patrick Merz. Genügend spielerische Mittel hatte dann Till Kretschmer letztlich parat, um sich gegen Philipp Beyer durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des TTV Mühlhausen und DJK St. Pius in die Box. Roman Frackenpohl bezwang Sebastian Tiemann in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete.

Durch diesen Sieg hat der TTV Mühlhausen nun ein Punkteverhältnis von 17:1 auf dem Konto, während die DJK St. Pius nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 14:6 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTG EK Oftersheim (TTV Mühlhausen) bzw. gegen den TTV Mühlhausen (DJK St. Pius).

Statistik:

TTV Mühlhausen

Doppel: Frackenpohl / Reinhard 1:0, Werner / Schreiber 1:0, Jungblut / Kretschmer 1:0

Einzel: R. Frackenpohl 2:0, P. Reinhard 1:0, G. Werner 1:0, D. Schreiber 0:1, U. Jungblut 1:0, T. Kretschmer 1:0

DJK St. Pius

Doppel: Wigand / Heinz 0:1, Tiemann / Beyer 0:1, Müller / Merz 0:1

Einzel: S. Tiemann 0:2, M. Wigand 0:1, A. Heinz 1:0, M. Müller 0:1, P. Beyer 0:1, P. Merz 0:1